



## Con el pago de impuestos, en Los Cabos se construyen obras: Tesorero

Los Cabos.

Un total de 274 acciones en un año, con una inversión superior a 141 millones de pesos, en beneficio de los contribuyentes locales y extranjeros: GMA

“Los contribuyentes del municipio de Los Cabos pueden estar seguros que la aplicación de la Ley se está dando y los recursos por pago de impuestos son aprovechados para la construcción de un mejor destino”, manifestó el Tesorero General Municipal Gerardo Manríquez Amador.

A más de un año de gobierno y pese a la crisis financiera en que el Alcalde José Antonio Agúndez Montaña recibió la administración municipal con una deuda superior a los 614 millones de pesos, ésta se redujo al año un 6.4% es decir, bajo 90 millones de pesos con las políticas de austeridad y recaudación implementadas, y hubo un incremento en el superávit del 10.7% en 2011, contra un 2.7% del 2010, lo que permitió un total de 274 acciones con una inversión proyectada de 141 millones 996 mil 631.04 pesos, en beneficio de los contribuyentes locales y extranjeros que viven en este destino, lo que nos ha dado una buena calificación crediticia de acuerdo a Standard and Poor's, destacó el titular de las finanzas municipales.

Acorde al Plan de Desarrollo Municipal 2011-2015, en el primer año el Gobierno de Los Cabos, dio continuidad y conclusión a obras, programas y proyectos ejecutivos como: Presidente en tu Escuela, donde se apoya a instituciones en la mejora de su infraestructura; se concluyeron los proyectos ejecutivos para el Zoológico de Santiago; Formación Trinchera Palo Escopeta de San José del Cabo; Jardín Botánico y Cultural para el Cerrito del Timbre y, Senderos Interpretativos para el Estero de San José del Cabo; además de seguir con el programa de bacheo en vialidades; obras de pavimentación; la primera fase del encauzamiento Aguajitos en la colonia El Rosarito; el Campamento Tortuguero en el Rincón de La Playa; la construcción y semaforización en Santa Catarina; la rehabilitación e instalación del cerco perimetral, alumbrado y caseta de vigilancia del Velódromo; la ampliación de la Casa Hogar del Menor en Vista Hermosa y, otras obras más, que han sido posible gracias a los ingresos propios del ayuntamiento, la contribución puntual de los ciudadanos, la iniciativa privada y las aportaciones federales, informó el tesorero Gerardo Manríquez.